

いすぐみだより

NO.9

2024. 1. 4

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、今年も子どもたちの元気な声や笑顔がたくさん見られることを楽しみにしています。これから寒さが一段と厳しくなり、感染症が流行する時期がやってきます。十分な睡眠や栄養を摂り、生活リズムを整えながら心身ともに元気に過ごしていきたいと思



* 雪が降ってきた～ *

12月下旬の雪が降ったある日のこと。窓から見えるテラスの人工芝に雪が少し積もっていることに気付くと、指を差して保育者にアピールする姿が見られました。また、空を見上げて雪が舞い踊る様子に興味を示し、じっと見つめる子どもたちでした。窓を開けて外気を取り入れると、冷たい風やチラチラと入り込む雪を体感して、“キャ～”と歓声が上がり、室内に入り込んだ雪を触ってみようとする姿が可愛らしかったです。

お友だちと一緒に！

月齢の小さい子は保育者の側に寄ってきて抱っこを求めるように体を弾ませて喃語を発したり、保育者の背中につかまって立つと、密着してニコニコと喜んだりする姿が見られています。月齢の大きい子も保育者のひざに座って絵本を見ていると友だちも集まってきて、数人で絵本を見て楽しむ場面があります。その中で、絵本の中の果物を“あ～ん、パクッ”と食べるやりとりを共有して遊び、友だち同士でも楽しめるように、やりとりを仲立ちしながら関わっています。



これも！



なにしてあそぶ？

1月の予定

- 4日(木) 身体測定
- 12日(金) 防犯訓練
- 26日(金) 避難訓練



1月の活動

* 室内で、つまむ、ひっぱるなど手先を使ったあそびや製作をしたいと思います。また、雪が積もった時には、冷たさや感触を味わい楽しみたいと思います。*

